

Prix Terre de femmes

Pour un monde plus vert

Trois femmes de conviction, engagées, passionnées et qui œuvrent "pour un monde plus vert" ont été récompensées, jeudi, à Bruxelles, par la Fondation Yves Rocher qui, depuis 2002, a couronné 230 femmes à travers le monde pour leurs actions visant à préserver l'environnement et à transmettre leur passion de la nature. D'un montant de 5000 €, le premier Prix Terre de Femmes est ainsi allé à Sabine Bouchat, de l'ASBL "Frontières de vie", engagée dans une lutte pacifiste aux côtés du peuple indien de Sarayaku pour défendre son territoire et son mode de vie contre l'intrusion des industries extractives. (LLB du 9/10/2010).

Le deuxième prix (3 000 €) a été décerné à Ingrid Robberechts pour son engagement dans l'aménagement d'une ceinture verte autour d'un centre éducatif au Burkina Faso.